
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA RADIO 
Miércoles 27 de febrero de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

 
POLÍTICA 
 
A pesar de las molestias de algunos ciudadanos por la seguridad qué nuevamente habrá por la visita del 
Presidente Felipe Calderón el próximo 28 de febrero, no tomaran acciones en contra de los manifestantes, 
señaló el Secretario de gobierno. (EL) 
 
Cabeza. Al mostrar su beneplácito por el método de elección para la dirigencia del PRI en el Estado, el 
coordinador de los diputados de este partido, Jaime Escobedo Rodríguez, refirió que con ello se garantiza que 
en la votación participen solamente militantes leales al partido. (MR) 
 
Cabeza. Solicita el comité municipal del PRI en Querétaro al Comité Directivo Estatal, que 50% del presupuesto 
mensual que se recibe, sea destinado a los 18 comités municipales, para que puedan realizar los trabajos que 
tengan pendientes, comentó el dirigente municipal, Raúl Ríos Ugalde. (MR) 
 
El presidente del comité municipal del PRI, Raúl Ríos Ugalde, aseguró que el PRI tiene una de las militancias 
más solidarias, por lo que se pondrán de acuerdo, con el encargado estatal de la cruz roja, para que un grupo 
de militantes, apoye a la colecta anual de la cruz roja. (EL) 
 
Cabeza. Para la elección del dirigente estatal del PRD el 16 de marzo, se colocarán 40 casillas en todo el 
Estado, 15 de ellas en el municipio capitalino, dio a conocer Néstor Bautista, integrante de la comisión técnica 
electoral delegación Querétaro del PRD. Previó una contienda cerrada, de la cual estarán muy atentos. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de la contraloría solicitó a la Comisión Estatal de Información Gubernamental que la 
información del proyecto de Acueducto 2 sea restringida. No hay aún una respuesta. (MR) 
 
Cabeza. El Presidente nacional de Vertebra, organismo ciudadano de COPARMEX, Alberto Núñez Esteva, 
aseguró que las decisiones que se toman en el congreso de la unión, no responden  a las necesidades de la 
sociedad. (MR) 
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El padre José Morales Flores, vocero de la diócesis de Querétaro, dijo que en nuestro estado ningún clérigo, 
quiere, ni puede, ni debe, participar en ningún cargo político, así que no deben tenerle miedo al clero de la 
iglesia católica. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Asegura la diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, que ella no se pirateó la iniciativa 
de ley referente a la tipificación de la discriminación como un delito. Agregó que son infundadas las acusaciones 
de la junta de concertación política y sostuvo que esta es una acción más de la campaña en su contra. (MR) 
 
Cabeza. Será este martes cuando la diputada Consolación González Loyola Pérez acuda a la junta de 
concertación política, para presentarse como la coordinadora del PRD, por acuerdo previo de la fracción. (MR) 
 
La situación acerca de familiares trabajando en algunas administraciones municipales son ajenas a los alcaldes, 
pues tengo reportado que ya trabajaban ahí; sin embargo habrá que investigarlo, dijo el diputado José 
González Ruíz, presidente de la comisión legislativa de asuntos municipales y del migrante. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan Antonio Isla comenta que mientras se negó a Octavio Paz la posibilidad de tener su nombre en letras de 
oro en el congreso de la unión, en Querétaro se pide apoyo para que Julio Figueroa reciba el premio Eugenio 
Garza Sada, pero Julio no entra en el perfil de este premio que es más empresarial. Por ello, sugiere que mejor 
se le dé un apoyo económico para que siga realizando su obra reconocida cívica y socialmente. Comenta que 
la comisión que negó a Paz inscribir su nombre la integran dos  queretanos: Ángeles Jiménez y Alejandro 
Delgado. (MR) 
 

SOCIEDAD 
 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello comentó que en Querétaro y San Juan del Río no se darán nuevas 
concesiones de taxi. Destacó que en un par de meses se abrirá la convocatoria para dos municipios más. (MR) 
 
Cabeza. El gobierno no es el encargado de autorizar el incremento a las tarifas de transporte de materiales, 
sino que es un asunto de libre mercado, dijo el secretario de gobierno Alfredo Botello. Apuntó sin embargo que 
el gobierno estará pendiente de que el anunciado paro que pretenden realizar los transportistas, esté dentro del 
marco de la ley. (MR) 
 
Quejas. En el municipio de El Marqués, los juegos de futbol son sólo el pretexto para emborracharse después, 
lo cual genera muchos problemas. Los inspectores del municipio de Querétaro siguen siendo denunciados por 
su prepotencia y agresividad. (MR) 
 
Con la finalidad de dar a conocer el foro “Equidad de género, reto del nuevo milenio” el diputado Oscar Arturo 
Rodríguez Cervantes, presidente de la comisión legislativa  de educación, cultura ciencia y tecnología, aseguró 
que quien es víctima de cualquier tipo de violencia, a la vez se convierte en generadora de más violencia. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Dos funcionarios del municipio de Querétaro: Alejandro González Valle y Vicente Suárez de Miguel, 
renunciaron a su cargo, el primero a la Secretaría de servicios públicos municipales, el segundo a la dirección 
de planeación. Se suman a la renuncia de Francisco Alcocer  la dirección administrativa del DIF y a la del 
Ángel Herrera en la auditoría superior de fiscalización. Manuel González Valle apuntó que en el caso de 
Suárez concluyó un ciclo, no hay más. La renuncia de Alejandro González Valle se dio a conocer mediante 
comunicado por la noche. Ambas renuncias son efectivas a partir del 29 de febrero. El Alcalde no descartó que 
pueda haber más cambios. (MR) 
 
El día de ayer se convocó a la sesión de cabildo que originalmente se lleva a cabo los martes en el centro cívico 
municipal. Trascendieron cosas importantes, una de ellas fueron 2 renuncias más dentro de la administración 
municipal: se trata del secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González Valle, de igual manera 
se anunció de la renuncia de quien fuera director del instituto municipal de planeación, Vicente Suarez de 
Miguel. (EL) 
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El presidente municipal es el encargado y único facultado para proponer al sustituto del auditor municipal de 
fiscalización, ya que la reforma que decían que era a partir de una convocatoria, es letra muerta por no haber 
sido publicada en el periódico oficial del gobierno del Estado, así lo explicó Apolinar Casillas Gutiérrez, 
secretario del ayuntamiento del municipio. (EL) 
 
Una serie de cambios se han presentado en el ayuntamiento de Querétaro, y a lo cual el alcalde Manuel 
González Valle, aseguró que se trata de cambios propios de una administración y por proyectos personales de 
los funcionarios. Ayer rindió protesta Francisco Rúelas Mosqueda, como auditor superior de fiscalización del 
municipio, al cual le dio su voto de confianza, al considerarlo como partidista  y con suficiente experiencia en 
administración pública en materia de fiscalización. (EL) 
 
El viernes 29 de febrero se nombrará al nuevo titular del área administrativa del DIF. La Directora Martha 
Sheley señaló que se analizan algunas propuestas; sin embargo el nombramiento correrá a cargo del Edil 
Manuel González Valle. (MR) 
 
Le preguntaron al presidente del comité municipal del PRI en Querétaro, Raúl Ríos Ugalde, acerca de la salida 
de Chepo Alcocer y dijo que es un hombre honesto. (EL) 
 
Únicamente se han llevado operativos con el ejército mexicano, pero dada la seguridad que existe en el 
municipio, no hay planes de que las fuerzas armadas patrullen las calles de Querétaro, así lo aseguró el 
alcalde, Manuel González Valle. (EL) 
 
El Alcalde de Corregidora Germán Borja García dijo que no contenderá por ningún puesto de elección popular 
para el 2009 y advirtió que el funcionario que desvíe recursos, se va. (MR) 
 
De acuerdo al reporte del administrador tributario del municipio de San Juan del Río, Enrique Ordaz, sólo el 
30% de los contribuyentes han pagado la tenencia y el reemplacamiento. (MR) 
 
Debido a la recesión económica de Estados Unidos, las remesas que llegan a San Joaquín disminuyeron un 
15%, dio a conocer el Presidente municipal, Timoteo Martínez, quien refirió que mensualmente el municipio 
recibe 5 mil dólares por este concepto. (MR)  
 
Cabeza. El Presidente municipal de Peñamiller, José Manuel García Leal, señala que la recesión económica 
en Estados Unidos complicará la situación en el municipio, ya que la población se mantiene principalmente de 
las remesas enviadas por más de 4 mil estudiantes. (MR) 
 

LABORAL 
Cabeza. El STEUAQ tiene lista una contrapropuesta para las autoridades universitarias, en el que se contempla 
solicitar una bolsa de 2 mdp, además de que el 1.2% en prestaciones que se les ofreció, mejor se vaya directo 
al salario, adelantó Martha Padilla, Secretaria general. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello aclaró que el dar más recursos a San Juan del Río y Querétaro no es 
porque haya más inseguridad, sino para establecer acciones preventivas, no correctivas. (MR) 
 
El secretario de gobierno del Estado, Alfredo Botello, informó que nuestro Estado debe preservar para que no 
aumente la delincuencia, ya que Querétaro es uno de los 5 estados que recibe más presupuesto en materia de 
seguridad; está más o menos en el mismo nivel que Tijuana. (EL) 
 
Por el momento no hay motivos para que el ejército resguarde las calles en Querétaro, además de que la alerta 
máxima de seguridad, convocada por el gobernador, es únicamente en materia de prevención, aseguró el 
secretario de gobierno, Alfredo Botello. (EL) 
 
 


